
新一季港超三強矚目轉會
（以球會公布為準）

球員 年齡 位置 原屬 新球會

艾華頓 31 翼鋒 東方 理文

黃威 29 中場 東方 理文

艾華度 33 中堅 東方 傑志

米基爾 29 中場 東方 傑志

費蘭度 35 翼鋒 東方 傑志
（暫跟操）

▲高俊基（左）和潘文迪將分任深水埗總監
和主教練。 香港文匯報記者黎永淦攝

◀參加訓練營的部分
運動員和教練員在開
營儀式後合影。

新華社

◆東方龍獅籃球隊昨日公開練習。
香港文匯報記者黎永淦攝

◆劉詩穎期待在世錦賽有更佳表現。 中新社
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上月亞協盃分組賽成東方龍獅手下敗將的理文，繼
從對手羅致黃威之後，昨日再宣布已簽入巴西翼

鋒艾華頓，他將穿起理文8號球衣登場。現年31歲的艾
華頓，於2015年來港加盟黃大仙，其後曾効力標準灝
天、陽光元朗及東方龍獅。在効力東方龍獅4季期間，
曾協助球隊贏得高級組銀牌冠軍、足總盃冠軍及菁英盃
冠軍。艾華頓亦曾當選香港足球明星選舉的「球員之
星」、「最受球迷歡迎球星」，以及在足總盃和銀牌賽
事獲選為「最有價值球員」。他來港即將屆滿7
年，今年9月便夠期申請入籍。
理文主教練陳曉明睇中艾華頓的原
因，是他有出色的個人突破能力，球
隊向來着重快速轉換的踢法，深信
艾華頓可以融入球隊，並加強入球
能力。艾華頓則對加盟理文感到
興奮：「我對新球季充滿期待，
並已準備好與球隊共同奮鬥，一
起邁向新的里程碑。」
相比起亞協盃前已離隊的艾華
頓，米基爾則是東方龍獅亞協盃歷史
性出線的功臣。他和上季長期養傷的艾

華度昨日已於傑志操練中亮相，兩人都有機會為「藍
鳥」出戰下月的亞冠盃淘汰賽。米基爾對於加盟傑志雀
躍不已：「傑志有很多優質的球員，所以當收到教練朱
志光邀請，我很容易便作出選擇。」為了在新東家佔一
席位，他已有心理準備會轉換位置：「我的最佳位置是
中場中路，但教練告訴我可能會客串其他位置。」他也
期待與司職同一位置的巴西同鄉基爾頓競爭。

費蘭度傑志跟操未簽約
至於因膝傷休息已久的艾華度，則表示已
完全康復：「我已經完全從傷患中恢
復，心態上也已經準備好，感謝傑志
讓我有機會延續足球生涯。」曾効
力和富大埔的艾華度又笑言，以往
對傑志都輸多贏少，現時轉會後
更有100%信心可幫新球會贏冠
軍。除了米基爾及艾華度之外，
傑志也從晉峰簽下了現年28歲、
司職左後衛的佐敦布朗，後者與艾
華度來港已差不多達7年，料季中便
可以轉本地球員。此外，費蘭度昨日

亦有在傑志操練中現身，不過會方指他只屬跟操性
質，暫未與他簽約。
近季戰績平平的東方龍獅，盛傳因為削減班費，近月已
放走了近19名球員，會方暫未公布新一季組軍消息，但可
以肯定的是，按現時多位主力轉會到兩支爭標對手的情
況，「三強鼎立」的局面恐難維持。傑志即使班費減至
2,000萬，與理文仍是最有能力挑戰冠軍的競爭者。

香港文匯報訊（記者 黎永
淦）新一季首戰港超的深水埗
體育會，宣布沿用現時教練陣
容，不過主教練高俊基會改任
球隊總監一職，負責球會發展
及營運，主教練將由潘文迪出
任。
深水埗在過去周日的港甲聯

賽盃以1：2不敵和富大埔屈
居亞軍，賽後高俊基透露會方
已決定升班，班費預算約500
萬，他又強調球會「一定會準
時出足糧」。會方近日再透過
網上平台發文，承認目前世界
經濟大環境下，深水埗只能在
低預算環境下營運。在必須確
保球員能夠有穩定收入下，相
對薪酬待遇未必會比其他球會
吸引，希望日後透過更多社區
活動，吸引更多潛在贊助商支
持，令球員有更多額外收入，
亦希望獲得更多地區人士及企
業支持，同時希望有更多區內
球迷支持這支地區足球隊。
會方希望透過參與頂級聯賽，可以與深水埗

社區各界人士作多方面交流，目標之一是令本
區年輕足球員有實踐職業足球機遇，為球壇製
造更多新血。另一方面，希望球會能夠持續性
發展，達至穩定地參與港超聯賽事，令本地更
多球會可以參與亞洲區賽事，提升整體足運水
平。會方又希望各界人士能夠對初試啼聲的深
水埗多一點包容及鼓勵，感謝贊助商繼續與球
隊一起成長。
同時，會方已落實新一季主教練由潘文迪出

任，高俊基轉任球隊總監一職。相信在潘文迪
帶領下，深水埗將提升至另一個層次。至於來
季人腳，則會交由教練團研究。
另外，上月墮樓離世的中場球員黃駿軒，昨
日於九龍殯儀館地下景賢堂設靈，今晨9時大
殮10時辭靈出殯。

香港文匯報訊（記者黎永淦）本地甲一籃球
聯賽即將於本月19日重啟，被視為擂台躉的東
方龍獅，昨晨於元朗區體育會賽馬會大樓公開練
習，並宣布與專注研發抗疫產品的香港品牌成為
合作夥伴，為期至今季季尾。
過去3年，世界各地受新冠疫情影響，香港體

育項目幾經波折後逐步重回正軌，球隊在這艱難
時刻仍獲得新贊助商支持，支援球隊在安全衞生
的情況下訓練及比賽。球隊每日出入球場，以及
經常出席公眾場所比賽，贊助商會提供抗菌產
品，加強職、球員的個人及環境保護，有效降低
傳染風險。同時亦可以保護在場的觀眾減少傳播
及感染病毒機會，放心欣賞球賽。
東方龍獅在19日重啟的甲一籃球聯賽會遇上

康仁福建，有傳永倫主將泰那放棄返港、南華大
換血後實力大幅削弱，保持完整陣容的東方龍獅
勢成為爭標大熱。隊長陳兆榮回應道：「不管對
手如何變動，我們都要先集中做好自己，逐場逐
場打好，不用太在意對手。」他又透露經過幾場
友賽之後，球隊狀態已愈來愈好：「體能方面都
七七八八，戰術磨合則要透過友賽再檢討。」
早前港隊已獲重發亞洲盃外圍賽參賽資格，但

根據現時情況，11月7日至15日舉辦的首輪分組
賽正好與甲一聯賽總決賽、季軍戰及名次賽賽程
重疊。剛新婚的陳兆榮表示：「我們都想為港隊
比賽，也希望東方能夠殺入決賽，如真的撞期的
話，到時便再想想辦法。」

2022短道速滑國家訓練營日前在北京首都
體育館舉行開營儀式，包括北京冬奧會冠軍
任子威、曲春雨、張雨婷在內的116名運動
員將參加訓練營培訓。原匈牙利短道隊主教
練張晶擔任訓練營總顧問。
據介紹，此次訓練

營着眼於2026年米蘭
冬奧會訓練參賽工
作，將持續 1個月時
間，前兩周主要開展
基礎體能訓練和測
試，測試達標運動員
留營進入下一階段，
不合格者將返回地
方。後兩周訓練營將
開展以專項體能為主
的訓練和測試，並根
據測試成績對運動員
進行積分排名，積分
將作為入選本賽季國
家集訓隊的重要依
據。
值得一提的是，北

京冬奧周期匈牙利短道隊主教練張晶擔任本
次訓練營總顧問，負責整體訓練計劃指導和
體能考核指標制定。短道速滑國家隊領隊、
本次訓練營負責人劉辰宇表示，參加訓練營
除傳統體校專業運動員外，還有來自全國各

地社會俱樂部的選手甚至輪滑運動員報名。
此外，訓練營結束後會盡快組建新賽季短道
速滑國家集訓隊，全力備戰新賽季的各項國
際賽事，屆時新的教練團隊也會正式公布。
北京冬奧會短道速滑男子1,000米和混合

接力冠軍任子威表
示，體能訓練是每個
運動員提升競技水平
的基礎，他將和大家
一起全身心投入訓練
營的訓練與測試之
中，為新賽季做好充
足的體能準備，希望
帶着年輕運動員一起
成長，通過訓練、比
賽，把經驗傳授給他
們。 ◆中新社

綜合新華社報道 因新冠疫情推遲一年
舉行的世界田徑錦標賽將於7月15日在美
國尤金開幕，中國隊參賽人員已經陸續抵
達，東京奧運會女子標槍冠軍劉詩穎表
示，希望能在世錦賽上有新突破。
本屆田徑世錦賽的主會場是位於尤金市

中心的俄勒岡大學新建的體育場，所有參
賽運動員都住在大學生宿舍，前一天隨中
國隊大部隊抵達尤金的劉詩穎告訴新華社
記者，她對住宿條件比較滿意，賽前狀態
也感覺不錯。
這位山東姑娘曾在上屆多哈世錦賽上贏

得銀牌。她表示，去年奧運會奪冠後，又
在全運會上拿到金牌，身體和精神比較疲
勞，但經過賽前在煙台的訓練，身體基本

已經恢復。
她說：「奧運會奪冠後非常興奮，但總

感覺還沒有達到自己的目標，還沒有完全
實現自己的夢想，還想突破。」至於能否
奪冠，她說，有多名選手成績不相上下，
關鍵在於臨場的發揮，畢竟最大的對手還
是自己。
教練郭慶仙告訴記者，劉詩穎去年奧運

會奪冠後，訓練的時間比較短，但師徒為
了這次世錦賽進行了準備，她認為劉詩穎
恢復得還可以。
劉詩穎說，奧運會奪冠後，她就把金牌

交給母親保存，此後再也沒看過。「就擔
心拿了奧運會冠軍會驕傲，奧運會已經翻
篇了，金牌將來退役後再看吧。」

港甲聯賽盃曲終人散之後，也象

徵着「2022至2023年度香港超級足球

聯賽」踏入季前備戰階段。傑志及理文

兩大爭標要角，昨日不約而同公布簽入

多位東方龍獅主力球員。按目前形勢分

析，東方龍獅流失大量好手之後，與傑

志及理文實力漸拉開差距，港超爭標

「三強鼎立」的局面勢成歷史。

◆◆香港文匯報記者香港文匯報記者 黎永淦黎永淦

高
俊
基
改
任
球
隊
總
監

潘
文
迪
出
任
深
水
埗
主
教
練

劉詩穎望於世錦賽再作突破

2022短道速滑國家訓練營展開
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◆◆佐敦布朗由晉峰加佐敦布朗由晉峰加
盟傑志盟傑志。。 傑志圖片傑志圖片

成港超爭標要角成港超爭標要角
傑志傑志 理文理文▲▲艾華度艾華度（（左左））和米和米基爾於昨基爾於昨

日亮相日亮相。。 傑志圖片傑志圖片

◆◆艾華頓加艾華頓加
盟理文盟理文。。
理文圖片理文圖片


